



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 26.11.2019

Öffentlicher Teil

TOP 2 Einwohnerfragestunde

Auf die Bürgeranfrage, wer für die Ampelschaltung während der eintägigen Straßensanierungsmaßnahme in der Ringstraße verantwortlich gewesen sei, führt Frau Weiler aus, dass es sich um eine vom Landesbetrieb für Straßenbau (LfS) durchgeführte Tagesbaustelle gehandelt habe, weshalb sie hierzu nur begrenzt Auskunft geben könne. Die Meldung, dass die festinstallierte und die Baustellenampel nicht synchron geschaltet seien, habe die städtische Straßenverkehrsbehörde an das LfS weitergegeben.

Herr Banowitz beantwortet die zweiten Teil der Anfrage: Nach Abschluss der Kanalbau-maßnahme in der Kirrberger Straße werde die schadhafte Straßendecke mittels Dünn-schichtverfahren erneuert.